



## SESION N°25 ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL DE BUIN

En Buin, a 25 de noviembre de 2021, en la Sala de Reuniones del Edificio Consistorial ubicado en Carlos Condell 415, se lleva a cabo la Sesión Extraordinaria N°25 del Concejo Municipal, presidida por don MIGUEL ARAYA LOBOS alcalde de la comuna de Buin, actúa como Ministro de Fe el Secretario Municipal Gerónimo Martini Gormaz.

Asisten los Concejales don Marcelo Álvarez Álvarez, don Claudio Salinas Morales, doña Tamara Aguilera Cartagena, don Francisco Becerra Osorio, don Manuel Sánchez Guajardo, don Pedro Fuentes Hidalgo, don Ariel Gómez Muñoz doña Blanca Rivas.

En tabla: I.-APROBACION Y OBSERVACIONES A ACTAS: No hay.

II.- CUENTA ALCALDE:

III.- TABLA ORDINARIA

I.- Aprobación Plan de Salud Comunal 2022.-

**Alcalde Miguel Araya:** Muy buenas tardes en nombre de Dios, la Patria y la comunidad de Buin damos inicio a la sesión N°25 Extraordinaria del Concejo Municipal de Buin a efectuarse hoy día jueves 25 de noviembre del 2021, siendo las 16:59 minutos, en la sala de reuniones del Edificio Consistorial.

En la tabla en el punto N°1 tenemos la aprobación y la observación de las actas el cual no tenemos por ser un concejo extraordinario, en cuenta Alcalde.

**Cuenta Alcalde:** Aprovechamos de saludar a los TENS en su día así que saludamos a todos los TENS de la Salud Municipal de la comuna y de Chile sabemos el gran trabajo que han desarrollado y pasamos.

**Concejala Tamara Aguilera:** Alcalde disculpe antes de que continué hoy día también es el día internacional de Violencia hacia la Mujer que también es importante saludarlos.

**Alcalde Miguel Araya:** Así es, justamente, Paramédicos también, si bueno en la mañana nosotros también hicimos un saludo y el llamado es a denunciar no queremos más violencia es decir tenemos que hacer un trabajo una invitación abierta a todos para que

estas cifras bajen y ojala no tengamos a nadie que sufra la violencia así que también efectivamente hoy día es el día, pasamos al punto N°3 tabla ordinaria.

#### Tabla Ordinaria:

##### 1.- Acuerdo para Aprobar el Plan Comunal de Salud 2021.

Antes de dar la palabra al presidente de la comisión agradecer la disposición de este Concejo Municipal y por supuesto de todo el equipo de Salud Municipal que trabajo en este Plan, es un plan trabajado muy participativamente que eso lo reconocemos a ustedes le dieron inicio hace años con la participación con los CDL y de verdad que yo sé que han recorrido toda la comuna y por supuesto agradecer al concejo la total disposición de trabajar de aclarar las dudas que tenían y agradecer también al equipo que creo que ha llegado a buen puerto así que don Francisco le damos la palabra al Presidente de la comisión de Salud.

**Francisco Becerra:** Gracias señor Alcalde, bueno la verdad que primero sumarme a las palabras que usted junto a la Concejal Aguilera han dicho respecto al día 25 de noviembre el día en contra de la violencia de género en contra de la mujer perdón, creo que es una fecha simbólica y que tenemos como comuna seguir avanzando para terminar con esta violencia que esta tan instalada en nuestra comuna y también en el país y también saludar como decía el Concejal Fuentes y la Concejal Aguilera y usted mismo a los funcionarios de la Salud a los TENS y paramédicos en su día a veces uno tiene la mala costumbre de no saludar a todos los que hoy día trabajan en salud entonces vaya para ustedes también entonces el reconocimiento por la labor que están haciendo y en lo que nos corresponde hoy día conversar Alcalde es darle cuenta al Concejo Municipal dice relación con el Plan de Salud que trabajamos como presidente de la comisión quisiera contarle a usted y a los concejales que trabajamos de una manera muy colaborativa con la Dirección de Salud junto a su equipo tuvimos tres reuniones de trabajo la última de ellas el día martes muy extensa donde señor Alcalde déjeme decirle que pudimos apreciar el compromiso del equipo municipal de salud respecto a lo que significa un desarrollo de la salud en nuestra comuna entendemos y estamos seguros que falta todavía mucho por avanzar creemos y estamos convencidos que tenemos que hacer esfuerzos como municipio en lo presupuestario en lo logístico en la gestión tenemos que también tener mayor y mejor también trato entre nosotros y nosotras que trabajamos también en el municipio en estos temas tan sensibles el Plan de Salud señor Alcalde da cuenta evidentemente de un trabajo muy desarrollado da cuenta de énfasis que hoy día se ha podido trabajar y se han podido generar acciones que tiene por objeto obviamente mejorar la salud municipal a mí me llamo la atención, el trabajo que desarrollo el doctor Camilo Becerra con quien pudimos trabajar que nos dio cuenta de un trabajo muy metodológico donde pudimos apreciar elementos que son bien

técnicos que tienen que ver con un análisis de política pública que a mí me parece importante destacar creo que en un momento tan difícil como ha sido este año y el año 2019-2020 y este año en particular también que el equipo de salud allá trabajado un plan como el que yo estoy en este momento resumiendo porque es un plan muy extenso muy largo pero entremedio de tanta estreches que tuvimos hoy día económica con tanto problema relacionado a la pérdida de vidas de vecinas y vecinos también de funcionarias que tuvieron que estar jornadas extras trabajando donde también reconocemos la labor que ustedes hicieron y también reconocemos que es importante seguir trabajando con ustedes con los Gremios de Salud con la Asociación de Médicos y también con la Asociación de Funcionarios que también han aportado con su mirada crítica pero constructiva respecto al plan de salud este análisis que yo estoy haciendo señor Alcalde por supuesto que no da cuenta y no tiene en este momento un análisis político partidista ni electoral sino que más bien es una opinión técnica respecto a lo que se trabajó en este plan porque le insisto a usted y a los colegas que pudimos apreciar de primera fuente el trabajo comprometido que se llevó acabo hay mucho que mejorar en salud en la comuna lo sabemos lo aceptamos y estamos muy disponibles a colaborar creemos que el aporte municipal tiene que seguir existiendo y ojala que sea mucho más porque es importante que la salud municipal también tenga aporte de nuestro municipio había por supuesto también un área un poco contradictoria que se logró destriabar con una exposición que se hizo respecto al tema presupuestario por lo que hoy día señor Alcalde puedo dar cuenta de que el trabajo del plan que hoy día se somete a votación de este concejo cumple con todos los elementos para que podamos pronunciarnos y volver a agradecer públicamente a los funcionarios y funcionarias de salud al trabajo que realizaron en momentos como les decía yo tan difíciles donde tenemos un problema en salud en gestión pero a nivel país donde reconocemos que hay mucho que avanzar por supuesto que hay mucho que hacer donde reconocemos que tenemos que cambiar la mirada respecto a Salud Pública y Salud Municipal por supuesto también con la salud primaria estamos ciertos que tenemos que cambiar ojala el enfoque y eso dependerá obviamente de las nuevas autoridades que dirigirán este país a contar del 19 perdón de marzo del próximo año así que señor Alcalde esa cuenta puedo dar respecto del trabajo de la comisión de salud muchas gracias.

**Alcalde Miguel Araya:** Muchas gracias concejal presidente de la comisión de salud entonces aclarado los puntos y las dudas por supuesto agradecer una vez más al concejo la disposición tomamos votación:

**Concejal Marcelo Álvarez:** Gracias señor Alcalde si también sumarme a las palabras del concejal Becerra creo que nos identifican a todo este concejo no me voy a alargar más allá decirles que en la comisión de finanzas y presupuesto también surgieron algunas dudas con el tema presupuestario y que ya fueron zanjadas en esta comisión de salud agradecemos la

instancia la disponibilidad de los concejales y por supuesto estamos trabajando y reconocemos el trabajo que han hecho ustedes durante los últimos años de Pandemia, recordemos también tu trabajo de verdad yo personalmente cada vez que te he llamado tú me has contestado y hemos tratado de solucionar problemas a muchos vecinos a veces no se puede lamentablemente porque el mismo sistema es despiadado con la gente más pobre pero yo veo el esfuerzo que hacen ustedes día a día para poder darle solución a nuestros vecinos y vecinas así que aclaradas las dudas resuelta todas las consultas que he realizado yo **APRUEBO** este acuerdo para el Plan de Salud 2022.

**Concejal Claudio Salinas:** gracias Alcalde agradezco el trabajo desarrollado por todos los profesionales de la salud acá presentes, entiendo que aparte de las labores propias que conlleva hoy día estar en la Salud Primaria atención primaria de salud han tenido que enfrentar el desarrollo y el manejo de este programa con todas las reuniones que se han generado también con esta comisión se han aclarado satisfactoriamente todas las dudas y esto demuestra una buena gestión que se ha hecho en materia de salud en la comuna que no es una cuestión fortuita es una cuestión sistemática que se ha hecho durante el último tiempo particularmente en los últimos 5 años en la comuna en donde hemos mejorado la atención de la salud primaria con los vecinos estableciendo nuevos Consultorios como por ejemplo el de Maipo que es un Cesfam extraordinario sin olvidar el de Linderos el programa está incluido por ejemplo Rural Norte sabemos que está en pensamiento también poder mejorar Nuevo Buin tenemos que mejorar también Viluco la atención primaria por tanto se está haciendo un trabajo sostenido que tiene resultados concretos esto además es un plan de salud que para este año perdón para el próximo año se va adecuando a como se ha existido la vida durante estos últimos años que ha ido cambiando producto de la Pandemia por tanto a partir de esas enseñanzas hoy día tenemos un plan de salud que se puede ir adecuando que está debidamente financiado lo que respecta al menos de lo municipal que es lo que yo me puedo hacer cargo hoy día y existen esos compromisos presupuestarios al menos desde ese punto de vista y por tanto a mí me quedan dos cosas primero felicitar a todo el equipo acá presente felicitar a todo el personal de salud que en los momentos más difíciles de la Pandemia cuando todos querían estar en sus casas cuidándose de esta Pandemia el personal de salud estaba colocando en juego su vida para atender a nuestros vecinos de Buin así que agradezco el trabajo que desarrollaron cada uno de ustedes no es fortuito y quiero decir también que Buin allá destacado en numerosas publicaciones que teníamos los índices de trazabilidad mejores de la Región Metropolitana ese es un trabajo que dependía directamente de acá de Buin no del nivel central así que agradezco a cada uno de los profesionales también cuando hicimos el trabajo de ir a las casas de los vecinos a hacer atenciones domiciliarias para adultos mayores a llevar medicamentos con el mismo personal aquí no se contrató grandes personales sino con lo

que estaba se fue mejorando y se fue apoyando a los vecinos cuando más lo necesitaban así que felicitaciones espero que en lo que viene este plan se pueda ejecutar de la mejor forma posible pueden existir inconvenientes en el camino sobre todo no sabemos cómo va a ser el próximo año de acuerdo a la Pandemia que se yo pero lo importante es que existe un buen equipo humano que está dispuesto a trabajar por todo los vecinos de la comuna así que Alcalde a mí solamente me cabe felicitar al equipo y **APROBAR** este programa muchas gracias.

**Concejala Tamara Aguilera:** muchas gracias señor Alcalde primero que nada me gustaría saludar todas las reuniones que tuvimos considero muy importante que los gremios hayan participado de estas reuniones, por supuesto que sus opiniones son súper válidas para nuestra votación, saludar el trabajo que ha hecho Belén también yo se lo mencione en la reunión de trabajo ella siempre nos está mandando mensajes de los casos diarios de la toma de PCR y esa comunicación ojala se mantenga saludar al equipo de salud, saludar el trabajo que han realizado en la comuna yo sé que ha sido súper difícil con esta Pandemia no voy a redundar lo que hayan dicho mis colegas así que felicitarlos por un lado agradecer las reuniones de trabajo y **APRUEBO** señor Alcalde.

**Concejal Francisco Becerra:** Si señor Alcalde con todo lo que ya he podido dar cuenta del trabajo solamente decirles al equipo de Salud que sería para mi muy importante si dentro del trabajo que están realizando se pueden incorporar dos temas que a mí son muy importantes y me han movido durante mi actividad en Buin como concejal que tiene que ver con la Violencia obstétrica y con la posibilidad de hacer un trabajo importante respecto a la “comunidad trans” en nuestra comuna que es una comunidad que vive constantemente mucha discriminación por lo tanto junto con eso aprobar el trabajo que se hizo aprobó el Plan de Salud y los invito a que sigamos trabajando juntos yo tengo la mejor de las disponibilidades de colaborar con ustedes porque a mí lo que me mueve hoy día es evidentemente más allá de mí objetivo y de mi interés político por supuesto que yo no lo voy a esconder me preocupa el desarrollo de nuestra comuna en materia de salud educación y ojala incorporemos esto que yo les digo que es el tema de violencia obstétrica y el tema de la “comunidad trans” en nuestra comuna **APRUEBO** señor Alcalde.

**Concejal Manuel Sánchez:** si Alcalde bueno partir saludando a Belén a todo el equipo que trabajo disculpe la expresión pero se sacaron la mugre para realizando este plan y también felicitarlos porque uno cuando va por la calle y escucha que ustedes realizan su labor y la realizan de corazón la realizan bien uno que se atiende también en el servicio público va y la atienden de buena forma y eso es netamente porque ustedes están con la camiseta puesta en los vecinos felicitar también al doctor que está ahí Becerra también por el gran

trabajo que realizo uno podía ver en los noticiarios podía leer los diarios y siempre recalcan a nuestra comuna y que mejor que una forma que era de algo que nos afectaba bastante que era el tema de la Pandemia para no dar la lata y no ser redundante con todo solamente felicitarlos sacarme el sombrero con ustedes yo creo que pasando esto de la Pandemia hacer un reconocimiento a todos ustedes de verdad sería muy poco hacer un reconocimiento a ustedes por la gran labor que han realizado de verdad han estado en la primera línea como se dice cuándo como decía Claudio nosotros queríamos estar en nuestras casas o incluso hasta ustedes mismos querían estar con sus familiares y no podían porque estaban con la camiseta puesta por nuestros vecinos y por vencer a esta Pandemia así que de verdad de corazón hoy acá en este concejo municipal les doy las gracias y yo creo que soy la voz también de muchos vecinos que quizás no pueden acercarse a darle las gracias a cada uno de ustedes pero a través de Daniel extender las felicitaciones hoy también en el día de los TENS a todo el personal de salud y felicitarlos solamente me queda eso así que Alcalde yo **APRUEBO**.

**Concejal Pedro Fuentes:** Gracias Alcalde sumarme a las palabras que dice Manuel conocer primero la realidad parte del uso de la atención pública Alcalde yo también soy un usuario del Cesfam Héctor García la atención ahí es pero increíble, no puedo decir nada en contra de los chiquillos de verdad felicitarlos por el trabajo que han realizado a Belén yo creo que también destacarla porque de verdad todos los días por WhatsApp todos los días y eso se agradece bastante Belén porque a veces a uno le preguntan dónde sea oye cómo van los números este día o esta semana y uno a veces va teniendo el conocimiento por el mismo mensaje que manda Belén cuando van al alza cuando van a la baja donde van a hacer PCR necesito hacerme PCR y uno con solo compartir el mensaje ya informa a los vecinos así que de verdad destacar Belén tu labor y que yo sé que tú le vas a transmitir esa misma energía a tu equipo a todos los que están acá presentes hoy día y de verdad Alcalde cuando uno hace uso de la Salud Pública y lo atienden bien se agradece bastante yo debo decir que hice muchas veces uso de la salud pública junto a mi padre que no lo tengo lamentablemente acá pero que lo atendían increíble dejé muchas veces notas de felicitaciones y agradecimientos a los funcionarios por el trabajo increíble que realizaban y por eso Alcalde hoy día yo creo que esta es la verdadera primera línea no hay otra y que de verdad los chiquillos a pesar que tienen que cumplir con su labor del día a día además combatiendo a este maldito virus que nos tiene todavía con esta mascarilla, con el distanciamiento de verdad darles un abrazo virtual chiquillos hoy día y aprobar y agradecerles por todo el trabajo que han realizado **APRUEBO** Alcalde.

**Concejal Ariel Gómez:** Alcalde hoy estamos llamados a pronunciarnos sobre el Plan de Salud 2022 elaborado por el equipo que está aquí presente reconocer el trabajo que ustedes han

realizado no solo ahora sino durante mucho tiempo compartimos trabajo, con algunos de ustedes fuimos compañeros de trabajo hace años atrás, conozco el esfuerzo y el compromiso no solo por lo que uno ve de afuera sino porque trabajamos juntos como señalo, la vocación y la disposición que tienen siempre estar a mejorar y a trabajar en beneficio de nuestra comuna incluso me estaba acordando ahora que con la dirigente de la ASOMET en más de una reunión llegaron incluso nuestros hijos tuvieron que estar ahí esperando en largas reuniones hace años atrás, así que yo creo que hay ahí un compromiso y siempre las Asociaciones de Funcionarios han sido bastante mesuradas bastante técnica también en sus observaciones verlas hoy día junto a la dirección como un equipo no como contraparte en disputa me parece bien creo que por lo menos así estábamos trabajando hace años atrás así que reconocer aquello reconocer el liderazgo que ha ejercido Belén y el contacto que ha tenido con los concejales espero podamos mantener esa forma de contacto con la Dirección de Salud se han aclarado las dudas que tenía desde el punto de vista presupuestario, hemos tenido varias reuniones de trabajo creo que hay varios retos Alcalde tenemos que mejorar la infraestructura existente pero también la que se viene la que necesitamos para futuro nuevos centros de salud Buin Norte mejorar Viluco ósea no mejorar ojalá un Cecof en Viluco, un Cesfam en Buin Norte este trabajo de mejorar la infraestructura es largo y demoroso el Cesfam Maipo si bien se inauguró el 2017 si no me equivoco no cuando fue el 2018 ósea se empezó a trabajar el 2017.

**Alcalde Miguel Araya:** Todavía no está inaugurado oficialmente está ocupándose.

**Concejal Ariel Gómez:** No cuando se hizo la instalación de la primera piedra fue como en el 2017 y se trabajó bueno ahora están todavía con una disposición especial por el tema de la Pandemia usándolo, pero eso fue un largo proceso que se demoró años lo mismo con el Cecof de Linderos, si bien se inauguró en la gestión del Alcalde Araya se inició mucho antes en la gestión del Alcalde Bozán por lo tanto las mejores infraestructuras es un proceso largo y ese tenemos que iniciarla pronto Alcalde creo que tenemos que trabajar también en la mejora permanente de los funcionarios en el tema de la capacitación, el que también les sirve a ellos para mejorar su calificación dentro de la carrera funcional ahí hubo que hacer una reducción Alcalde en el presupuesto que tiene que ver con un tema que para mí dentro de la conversación que tuvimos previamente es super importante la compra de vehículos para el traslado de pacientes yo le pido que ojalá en la primera modificación presupuestaria que se pueda hacer durante el año 2022 podamos aportar una subvención a Salud para la compra de ese vehículo que es de vital importancia para nuestros vecinos y pedir Alcalde lo conversamos también en reunión de trabajo poder dar un mayor impulso a la farmacia popular, estudiar la posibilidad de contar con sucursales en las localidades para que puedan atender a muchos más vecinos de nuestra comuna de Buin

haciendo esas precisiones y agradeciendo el trabajo que se ha hecho durante varias semanas ya con la Dirección de Salud mi voto respecto de este Plan de Salud es favorable por lo tanto yo **APRUEBO**.

**Concejala Blanca Rivas:** Si gracias señor Alcalde primero que nada saludar a todos los miembros del área de Salud a los Tens y también quiero saludar a mi hermano Sebastián que también es Tens así que hace una gran labor y yo quiero expresar muy sinceramente mi preocupación hacia los vecinos de toda nuestra comuna en cuanto al tema de la atención afectiva y efectiva de nuestros vecinos adultos mayores y las personas más vulnerables de nuestra comuna solamente decir eso y que **APRUEBO** el plan de Salud para el año 2022.

**Alcalde Miguel Araya:** yo también **APRUEBO**.

Entonces se da por aprobada el Plan de Salud Comunal 2022.

**Concejal Francisco Becerra:** Señor Alcalde disculpe antes que terminemos yo solamente quería volver a hacer un tema que me parece muy importante reconocer cuando uno reconoce a las personas se le olvidan otras y eso es lo complicado y lo que a veces uno se equivoca yo también quisiera reconocer aquí la labor del doctor Alejandro Villalobos que durante todo el tiempo que me ha correspondido trabajar en Salud ha demostrado siempre un compromiso por la salud pública, por la salud de los vecinos y me parece súper importante reconocerlo así como también reconocí la labor del doctor Becerra que por supuesto no somos parientes, sino que solamente alcance de nombre y yo también lo dije en la reunión privada y también me parece importante transparentarlo yo creo señor Alcalde cuando un funcionario o funcionaria se destaca en el ejercicio de su cargo hay que decirlo yo creo como lo dije den antes que la Directora Subrogante tiene los méritos suficientes para ser Directora titular de Salud algo que evidentemente no corresponde a este concejo pero yo humildemente sugiero que ojalá podamos seguir trabajando con la directora subrogante porque ha hecho una tremenda pega en salud hemos tenido un dialogo muy abierto muy profundo y creo que eso es importante destacarlo señor Alcalde y lo hago presente para que también usted lo evalúe en su mérito muchas gracias señor Alcalde.

**Alcalde Miguel Araya:** Gracias, bueno de verdad muy contento y agradecer por supuesto al Concejo Municipal primero agradecer porque han estado creo que a la altura de la Pandemia siempre hemos dejado de lado a lo mejor nuestros pensamientos políticos y nos hemos puesto del lado de los vecinos y eso de verdad yo lo agradezco mucho agradecer hoy día también porque para el equipo de salud yo sé que han tenido un tremendo compromiso no es necesario decir en la mañana vacunan y en la tarde toman funciones de

atención de público y eso lo reconocemos, lo valoramos, lo agradecemos ya a lo mejor ustedes no ven que nosotros andamos rapidito pero nos damos cuenta del trabajo que hacen, los chilenos nos cuesta mucho a veces reconocer a nuestros pares nuestro trabajo yo creo que está a sido la instancia que todo el concejo ha reconocido la labor el trabajo de ustedes transmítanles a las bases ahí que el reconocimiento esta por algo se aprueba también en una nimiedad este Plan de Salud 2022 ya sabemos que ustedes le han puesto todo el empeño fuimos reconocidos en los medios nacionales como los mejores de la Región Metropolitana gracias al doctor Becerra en trazabilidad creo que tuvo que ir a exponer el doctor Becerra varias veces a enseñar como lo estábamos haciendo en Buin porque se estaba haciendo bien fuimos ejemplo y esas cosas nos enorgullecen, la agradecemos, las valoramos, las reconocemos agradecer a los gremios también que creo que han estado a la altura nosotros también entendemos que siempre hay que pedir más pero tenemos que llegar a un punto medio y creo que eso también es parte de lo que tenemos que hacer en el día a día falta mucho por hacer, falta mucho por hacer, pero creo que hemos avanzado sustantivamente en estos años estamos trabajando en la posibilidad, de tenemos un terreno que se entregó en Comodato para hacer el Cesfam del Nuevo Buin pero somos más ambiciosos nosotros sabemos que el Nuevo Buin va a tener una, tiene una explosión una proyección entonces no lo queremos donde está hoy día lo queremos poner en el centro, en un Centro Cívico que estamos trabajando en eso sino nos quedaremos donde lo tenemos proyectado hoy día pero la ambición nuestra es más grande de tener un Cesfam en el Nuevo Buin para la cantidad de población más central más, que quede más cerca de todos, tenemos también la ambición de en el Recurso también en una instalación antigua poder tener un Cecof y por supuesto en Viluco que ha sido postergado por mucho tiempo y que estamos en conversaciones con un tema de un terreno que cumpla con el estándar de lo que queremos para el sector de Viluco, son temas que obviamente uno los va trabajando pero a medida que vayamos avanzando vamos a ir comentándoles, tenemos claras las falencias la tenemos claras la reconocemos pero a pesar de todo eso el compromiso de todo el equipo de salud uno lo ve como digo somos como, esto es como, tenemos pocas lucas pero tienen muchas ganas y eso de verdad que uno lo ve en el día a día en el entusiasmo con que vacunan con la fortaleza que durante este año 8 meses que llevamos de Pandemia ustedes han estado siempre con la disposición de los vecinos y por eso yo a veces les digo a la oreja un poco a los vecinos en el retail pueden hacer colas de dos horas para entrar a comprar zapatillas para entrar al supermercado para entrar a una tienda Calvin Klein, a la Adidas yo veo como la gente espera y nadie reclama sin embargo a veces cuando no tiene la paciencia de ponerse en el lado de ustedes, cuando ustedes simplemente vacunan, vacunan, vacunan, vacunas y a veces hay algunos que siempre se quieren saltar la fila eso no lo vamos a tolerar nunca y si vamos a estar del lado de ustedes de verdad le agradezco de corazón a todos agradezco al concejo una vez más porque aquí

se a valorizado el trabajo que ha realizado el tremendo equipo de Salud así que muchas gracias directora, si yo apruebo, si ya está aprobado por una unanimidad.

**Belén Ovalle Directora de Salud Municipal (s):** Bueno agradecerles a cada uno de ustedes también pedirles las disculpas cuando uno se pone un poquito más pesadita digamos pero quiero decirles que uno lo hace por el cariño que le tiene a todo este equipo que esta acá atrás, porque los ve romperse el lomo porque los ve comprometidos aquí no somos todos funcionarios me incluyo yo también soy asociada y sé que muchos de los logros lo vamos a lograr en conjunto, aquí somos un equipo no hay Dirección de Salud no hay asociaciones siempre lo importante es mirar hacia adelante y lograr lo mejor para los Buinenses y también para nosotros porque nosotros la verdad que tenemos hertas cosas que mejorar también como funcionarios esta es una muy buena noticia para nosotros para los referentes técnicos que están trabajando desde el cuatro de octubre en este Plan de Salud, trabajando largas horas y también yo creo que estamos a pasos finales ya de finalizar nuestra Ley de Alivio que yo creo que eso también va a ser una alegría tremenda para todos nuestros funcionarios así que es un final de año súper agradable eso.

**Alcalde Miguel Araya:** muchas felicidades se levanta la sesión y agradezco al concejo.

GERÓNIMO MARTINI GORMAZ

Abogado

Secretario Municipal

MINISTRO DE FE



G.M.G./jzm.

Gerónimo  
Martini  
Gormaz

Firmado digitalmente  
por Gerónimo Martini  
Gormaz  
Fecha: 2021.12.02  
12:40:28 -03'00'